
 

 

 

 

 

 

ホームページ来訪者が７０，０００人を越えました！ 

３月末までの来訪者が６０，０３４人だった

本校のホームページ来訪者が，７月のはじめに

は６５，０００人を超え，９月２７日（月）に

７０，０００人を越えました！（本日８時３０

分現在の訪問者数は７０，２５７人でした）約

半年の間に，１０，０００人以上の方々に本校

のホームページを見に来ていただいていること

になります。度々ホームページを更新させてい

ただいているものにとっては，とても嬉しく，

励みになる数値です。 

ホームページを管理している者には， 

・１日当たりの訪問者数，閲覧数 

・月ごとの訪問者数，閲覧数 

・記事別の訪問者数 

（どのページがよく見られているか） 

などが分かるようになっています。 

 

＊言葉の説明です ＨＰ…ホームページのこと 

 来訪者数…その日にＨＰを訪れた人の数。 

訪れた人がいると，来訪者に「１」プラスされる。 

その日のうちに同じ人が２回３回と訪れても，カウントは「１」のまま。 

 閲覧数…その日のＨＰを見た回数の総数。同じ人が２回ＨＰを見ると，カウントは「２」になる。 

      ただし，ＨＰ上にはこの数は表示されない。 

 

今年に入ってから最も来訪者数が多かったのは昨日で，訪問者数は２０９名，閲覧者数は３０３名でした。

閲覧者数が一番多かったのは８月２５日で，閲覧者数は４３６名，訪問者数は２０６名でした。（この日は夏

休み最後の日で，コロナ関連の通知を事前にホームページに掲載した日です）  

 昨年度，今年度とコロナ禍が続いており，学校に保護者の皆様に来ていただく機会をなかなか設けることが

できず，申し訳なく思っています。そんな中ですので，この学校通信やホームページを活用し，子どもたちの

学校生活のようすをできるだけ保護者の皆様，地域の皆様に発信できればと思っています。 

学校通信もホームページの更新も，週に１回ペースで行っているので，なかなか即時性のある

話題をお届けすることができませんが，今後もできるだけ子どもたちの日々のようすを伝え

られるよう，ホームページの更新を続けていきたいと考えています。 

 学校通信やホームページへのご意見やご感想がありましたら，お寄せいただければ幸いです。 

令和 3年９月２９日 Ｎｏ．２７ 文責：佐野紳二 

櫛形北小学校 学校通信 

70014 人目の来訪者です 



思い出に残る最高の運動会  ご協力ありがとうございました 

 ９月２５日と２８日の２日間にわたり，秋晴れの空のもとで，令和３年度の櫛形北小学校運動会を行うこと

ができました。感染症対策のため，さまざまな制約を設け，保護者の皆様にもお願いをすることが多い中での

実施でしたが，皆様のご理解とご協力のおかげで，とてもスムーズに進行することができました。ありがとう

ございました。 

 子どもたちも例年より短い練習期間の中でしたが，毎日真剣に練習に取り組み，いろいろなことができるよ

うになりました。特に各ブロックの表現（低学年のジャンボリミッキー，中学年のソーラン節，高学年の組立

体操）では，それぞれの発達段階に応じた素敵な笑顔や真剣な表情，力強い動き，みんなで心をひとつにして

「いいもの」を創り上げようとする気持ちなど，子どもたちのさまざまな「力」を見ることができたように思

います。子どもたちも，自分たちの「カッコイイ姿」をお父さんやお母さんに見ていただくことができ，きっ

と満足したのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 来年度以降，運動会をどのようなかたちで開催していくかは，今後検討していかなければならない課題だと

思っています。新型コロナウイルス感染症の終息がまだまだ見通せない中，「with コ

ロナ」の運動会のあり方について，模索していかなければならないかも知れません。

でも，どのようなかたちになろうとも，子どもたちの笑顔や真顔などの「いい顔」を

保護者の皆様にお伝えできる運動会をつくっていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

今日の最後は，初めての運動会を経験した１年生と，１年生の保護者の方の感想を紹介させていただきます。

他の学年の感想も，紹介できるようでしたら後日，改めて紹介させていただこうと思っています。 

 

 □ いちばんがんばったのは，ジャンボリミッキーです。まちがえなくてよかったです。リレーもすごく 

がんばりました。いっしょうけんめいはしったら，ママとパパに「よくがんばったね。」といわれてと 

てもうれしかったです。２ねんせいになったらおどりをがんばりたいです。        １年生 

 

 □ 授業参観もなくなり，学校での様子を見たのが初めてでしたが，ダンスもしっかり覚え，移動も広い 

校庭できちんと出来ていてとても感動しました。そして何よりもみんな笑顔で楽しそうにしている姿が 

見られたのがとても嬉しかったです。コロナ禍でいろいろ制限がある中，みんなで一緒につくり上げる 

ことの素晴らしさを娘も知れて，また一つ成長できたと思います。来年も楽しみにしています。ありが 

とうございました。                        １年生の保護者の方の感想 


